

# スクラ六

江戸川区立一之江小学校  
第6学年 学年だより  
令和6年9月30日(月)

10月号

## ※行事を通して成長を※

2学期が始まり、1か月が経ちました。子供たちが精一杯取り組んだ自由研究は、それぞれの頑張りが表れ、すばらしかったです。自分の関心のあることを突き詰めて考えたり、調べたりする探求心を、これからも大切に学習に励んでほしいと思います。

スポーツフェスティバルに向けての準備もいよいよ大詰めです。子供たちが、司令塔、ダンス、衣装、音楽、隊形、呼びかけ、徒競走・団体の8つの責任者をそれぞれ担い、主体的に練習をしてきました。子供たち自身でつくり上げた演技を是非ご覧ください。

また、スポーツフェスティバルが終わるとすぐに体育大会があり、11月の学習発表会に向けて、音楽、図工、家庭科の授業にも力を入れてまいります。

行事が続く、疲れもたまりやすくなると思います。引き続き生活リズムを整えて元気に登校できるように、ご協力をよろしくお願いいたします。

### ① 集金

#### ※お知らせとお願い※

教材費 3000円、PTA会費 300円、合計3300円が、10月10日(木)に引き落とされます。9日(水)までに、口座にご準備ください。よろしくお願いいたします。引き落としができなかった場合はご連絡させていただきます。

### ② 一之江スポーツフェスティバル

5日(土)にスポーツフェスティバルを行います。詳細については、2日(水)に配布される学年だよりのスポーツフェスティバル特別号をご覧ください。

### ③ 区体育大会

18日(金)に江戸川区の6年生が集う体育大会があります。当日は登校場所が異なります。通常の登校バスに乗らず、日光移動教室と同様に、旧校舎付近の環七歩道に直接登校をします。環七でバスに乗車し、直接江戸川陸上競技場(スピアーズえどりくフィールド)に向かいます。

午前中のみ競技を行います。午後は学校に戻り、給食を食べ、通常通り下校します。お弁当の用意は必要ありません。なお、100m走に出場、または、リレーのアンカーのお子さんは、体育着のズボンに学校より配布するゼッケンを縫い付けていただきます。

詳しくは、後日お便りを配布します。よろしくお願いいたします。

※リュック・体育着を着て、上着を羽織って登校。

※持ち物：水筒・学校に戻ってから着る着替え・タオル・連絡帳・筆箱・上着・

折り畳み傘(日差しが強い場合、日傘としても使用します。)

### ④ ユニセフ募金について

22日(火)～24日(木)の期間でユニセフ募金を実施します。ユニセフ募金の意義や無理のない範囲内で募金をすることを指導します。ご家庭でも無理のない範囲で考えるようにお声掛けいただきますようお願いいたします。

### ⑤ 読書週間

8日(火)～18日(金)まで読書週間です。9月から10月にかけて、国語の授業で「きつねの窓」というファンタジー作品を扱いました。子供たちは日常から非日常へ、そしてまた日常へ戻ってゆく物語の展開の面白さ、不思議さを味わっていました。そこで、2学期の読書週間は、ファンタジー作品でビブリオバトルを行おうと考えています。ぜひ、地域の図書館にも足を運び、秋の読書を楽しんでください。

### ⑥ 算数マスターの取組について

東京ベーシックドリルを活用し、算数の基礎力を高める取組を始めました。各自、取り組みたい単元を解き、合格するとモンスターをゲットすることができます。さらに月に1回の特別問題に取り組み、合格点に達した児童はレアモンスターをゲットできます。休み時間や放課後など隙間時間を使って取り組む姿が見られます。レアモンスターゲットを目指して頑張りましょう!

### ⑦ 学習発表会について

今年度も学習発表会を以下の通り開催します。詳細は、11月の学年だよりに掲載します。  
日時：11月16日(土)8時55分～12時45分  
内容：音楽発表・図工・家庭科作品展示※授業公開はありません

## ※10月の学習予定※

国語	熟語の使い分け 5年生で学んだ漢字 あなたはどう感じる? ぼくの世界、君の世界 「うれしさ」って何?—哲学対話をしよう
算数	角柱と円柱の体積 およその面積と体積 考える力をのばそう
理科	土地のつくりと変化
社会	戦国の世から天下統一へ 江戸幕府と政治の安定
外国語	We all live on the Earth
音楽	学習発表会に向けて
図画工作	わたしはデザイナー12さいの力で
家庭科	思いを形にして生活を豊かに
体育	陸上運動 生活習慣病の予防

